

# Personalratswahlen 2022

## Überzeugender Wahlerfolg für die Deutsche Justiz-Gewerkschaft

BPR beim Brandenburgischen OLG

Potsdam, 17.05.2022

### Die DJG legt bei den Wahlen zu

Die Deutsche Justiz-Gewerkschaft trat bei diesen Personalratswahlen erneut mit einer eigenen Liste an und holte bei der Gruppe der Arbeitnehmer 231 Stimmen und bei der Gruppe der Beamten 159 Stimmen.

Wir werten das Wahlergebnis mit den deutlichen Steigerungen gegenüber 2018 (Arbeitnehmer 172 und Beamte 98 Stimmen) als absoluten Achtungserfolg und Vertrauensbeweis für unsere in den vergangenen Jahren geleistete Arbeit.

Mit den Stimmen der Deutschen Justiz-Gewerkschaft (DJG) und des Bundes Deutscher Rechtspfleger (BDR) stellen die Vertreterinnen und Vertreter der **dbb beamtenbund und tarifunion** im Bezirkspersonalrat die Mehrheit.

Wir, die Deutsche Justiz-Gewerkschaft, danken euch, den Wählerinnen und Wählern, für das entgegengebrachte Vertrauen.

Wir setzen uns für eure Interessen ein.

Unsere Kandidierenden für euch im BPR:

DANKE FÜR EURE  
STIMMEN!



Bianca Muhlack-Wagenschütz



Michel Manze